



## 7° AÑO BÁSICO

### Vida y obra de San Antonio María Claret

NOMBRE: \_\_\_\_\_ CURSO: 7° \_\_\_\_\_

Profesora: Rita Vega \_\_\_\_\_ Fecha de Entrega \_\_\_\_\_

**Objetivo de aprendizaje: Conocer la vida y obra de San Antonio María Claret**

- **Contenido: Vida y obra de San Antonio María Claret**

**Habilidad:**

- Leer comprensivamente

### Vida y obra San Antonio María Claret

. Antonio nació el 23 de diciembre de 1807 en España.

Era un hijo bueno y cariñoso. Sus padres le enseñaron a rezar.

Antonio fue un niño alegre y atento a las necesidades de sus amigos y compañeros.



Ya de grande hizo cosas también importantes, como fundar otra familia, esta vez de religiosos llamada "Congregación de los misioneros Hijos del Inmaculado Corazón de María"

Sus padres fueron: Juan Claret y Josefa clara.

No quiso quedarse solamente en su país, con sus nuevos hermanos misioneros soñaba predicar la palabra de Dios por todos los continentes.

Actualmente podemos decir que su sueño se está cumpliendo; los Misioneros Claretianos se encuentran en todos los continentes y son más de

tres mil religiosos que andan por el mundo evangelizando en colegios, parroquias, radios, editoriales, centros de evangelización, etcétera

Con su hermana Rosita iba a la ermita de Nuestra Señora de Fusimaña a dejarle flores. Y rezar el santo Rosario

Antonio participaba en la catequesis de su parroquia.

Cuando llegó la guerra a su pueblo y todos se fueron, él acompañó a su abuelito.

Le gustaba mucho leer y aprender.

Cada mañana al despertar le daba gracias a Dios por un día más y cada noche al dormir.

De adolescente trabajó con su padre en la fabricación de telares.

Compartía con sus amigos.

Un día estuvo a punto de ahogarse y le pidió a la Virgen María su protección.

Un día en misa sintió el llamado de Dios.

En primavera 1835 fue ordenado sacerdote.

Luego se hizo misionero.

Su obra principal fue la fundación de una comunidad religiosa.

En 1849 nace la Congregación de los Misioneros Hijos del Inmaculado Corazón de María, llamados misioneros Claretianos.

Este año se cumplen 150 años de la llegada de los misioneros a América.

Y también se cumplen 150 años de la pascua de san Antonio María Claret.

### **Responde:**

1.- Según lo visto en el video y el texto presentado realiza un mapa conceptual con la vida y obra de San Antonio María Claret

2.- ¿Qué hecho de los vistos en el video te llamó más tu atención? Fundamenta

3.- Si san Antonio estuviese vivo ¿Cómo crees que hubiese reaccionado frente a los hechos que se han presentado en nuestro país?

